
一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和 6 年 11 月 25 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員    江崎貴大    

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 重層的支援体制の整備は 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（1）重層的支援について 

①地域福祉計画の進捗状況は。 

②重層的支援体制の整備をどのように盛り込むのか。 

③必要とする人に届くように相談窓口をどのように工夫するのか。 

④庁内の体制をどのように作っていくのか。 

⑤中学卒業後（高校入学後）の不登校・引きこもり対策は。 

⑥不登校経験のある中学卒業者やその保護者へのかかわりは。 

⑦地域での居場所の創出・案内は。 

⑧課題解決のため不登校児童生徒を欠席数別に分析しては。 

⑨SSR（スクールサポートルーム）設置の考えは。 

⑩外国にルーツのある児童生徒のコミュニケーションにおけるトラ

ブルは。 

⑪言語発達遅滞への対応と整理できているか。 

⑫児童発達支援センター設置に向けた進捗状況は。またセンターの役

割をどのように想定しているのか。 

⑬コミュニティソーシャルワーカーの導入は。 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 



件  名 中小企業の発展によるまちづくりを 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（1）市内中小企業への支援について 

①市内の中小企業数は。 

②市内中小企業の活性化に向けた方策は。 

③市内の中小企業からの相談や意見を受ける仕組みは。 

④中小企業の情報発信への支援は。 

⑤市内中小企業の交流は。 

⑥異業種交流展示会のようなところに弥富市または弥富市商工会と

して出展ブースを確保する考えは。 

⑦小規模で甘受しているものを、合同で規模を大きく行うことででき

ることもあると考えるが、そのような取り組みは。 

⑧中小企業の発展がもたらす効果と、その支援に対する市長の考え

は。 

 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 


